



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:00

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 23 de Septiembre de 2005

Noticias de TV

+Al referirse a los delitos electorales, el Juez Primero de Distrito del Crimen de Managua, David Rojas, en entrevista exclusiva a Multinoticias dijo "en este proceso que es el expediente de 14-96 acumulado del 11-11 de 2002 es una acumulación que fue producto del juicio que en su momento nació y que popularmente se le llamó la Guaca, esta es una continuación de los efectos jurídicos que en su momento la doctora Juana Méndez dictara una sentencia sobre la Guaca. Lo que estamos conociendo, los hechos que estamos investigando si son ciertos o son falsos, porque ahorita estamos en la etapa instructiva de este proceso, de este juicio, estamos conociendo unos supuestos concursos de delitos de malversación de caudales públicos, peculado, fraude, todo esto es de la familia de los delitos económicos, es decir, que estamos investigando hechos denunciados que tienen que ver con factores eminentemente económicos, si una persona que fuese funcionaria pública en su momento si ocasionó un peculado, un fraude, de igual manera se suman a este concurso de los supuestos delitos que estamos investigando de asociación e instigación para delinquir, proposición para cometer delitos y lo último que mas se le ha conocido también el delito electoral. La instructiva no sólo es que estamos investigando si se dieron o no delitos electorales, sino que hay otra cantidad de tipos penales que estamos investigando que tienen que ver con la familia de los tipos penales economicos.

Añadió que en esta situación de hechos que están investigando hay alrededor de 32 personas.

Indicó que en este caso ya llevan alrededor de 60 tomos, una cantidad enorme de folios, se han hecho bastantes diligencias, hasta el momento llevan cuatro informes de la Contraloría sobre diferentes situaciones". **(Canal 4)**

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Tema: Política nacional

Lacayo comentó que el APRE no funcionará debido a que ha nacido en el poder, y aun sin terminar su período el Presidente Bolaños, José Antonio Alvarado y Miguel López regresan al PLC.

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Lincoln Escobar Reyes (Primer Secretario Personal del Presidente Bolaños)

Tema: Desaforación de funcionarios públicos y convivencia familiar

Escobar criticó la actitud y decisiones de la Corte Suprema de Justicia y la Fiscalía General de la República al enviar a desaforar solamente a funcionarios públicos de éste Gobierno y no a todos los señalados, demostrando así que esto es una maniobra política de los pactistas, que quieren doblegar al Presidente Bolaños, pero que no lo lograrán.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:00

PAG - 2 -

Lamentó la forma como el PLC le está entregando el poder al FSLN, cuando fueron estos quienes levantaron la bandera en contra de los sandinistas.

Indicó que el PLC y el FSLN quieren un diálogo de reparto e instaurar de esta manera su dictadura, pero que el Presidente Bolaños no permitirá esto.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Dionisio Marengo

Tema: Problemática nacional

El alcalde de Managua culpó al Gobierno de la trama del paro de transporte, de alguna forma, la idea era tratar de tener cierto control político sobre el transporte, evidentemente lo que hay es un desconocimiento de ese problema, porque no es un problema político, sino económico.

Añadió que el Gobierno no ha tomado muy en serio la problemática energética del país y por eso se producen este tipo de paros, asonadas y amenazas.

Comunicó que el Presidente Chávez en Venezuela ha propuesto un acuerdo que le llama alianza bolivariana, alianza de los pueblos, por lo cual ellos han viajado a ese país a hacer los primeros acuerdos y ya están redactando las condiciones legales.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lincoln Escobar Reyes (Primer Secretario Personal del Presidente Bolaños)	Desaforación de funcionarios públicos y convivencia familiar	Agenda	Canal CDNN

Anexo a Segunda Entrega Monitoreo 23 de septiembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Herty Lewites (Candidato Presidencial a Acción Cristiana)

Tema: Situación política de Nicaragua

Herty Lewites mencionó que si fuera el Presidente de la República, no estaría permitiendo que lo maten a "pellizcos" y hubiera tomado decisiones fuertes, porque no se retiraría de la política como lo ha indicado el Presidente Enrique Bolaños, habiendo realizado un Gobierno débil. Aseguró que si el Presidente Bolaños toma una decisión firme, personalmente convocaría al pueblo que lo apoya para que respalden al Mandatario.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:00

PAG - 3 -

En otro orden dijo que para resolver el problema del transporte en Managua se necesitan por lo menos trescientos buses nuevos. Lewites se mostró en desacuerdo con el hecho de que el Estado se haga cargo del transporte urbano, porque se crearían conflictos con los transportistas privados.

Arellano comentó que la posición del Presidente Bolaños es cuestión de principio ante los pactistas y que la decisión ya la tomó, termina con los pactistas o estos terminan con él.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Roberto Zúñiga

Invitado: Alberto Novoa

Tema: Caso de Arnoldo Alemán y desafuero de ministros

El doctor Alberto Novoa dijo en relación al desafuero, que el diputado Tardencilla había mencionado que existían más de treinta y nueve personas que estaban acusadas, entre ellos gente que esta en el poder Electoral, por parte del PLC, por lo que Novoa se preguntó por qué sólo sacaron a Julio Vega y a Mario Salvo. Añadió que la Asamblea Nacional está violando el principio constitucional que dice que todos somos iguales ante la ley, eso tiene un mensaje político, una acción política, que consiste en buscar como darle la libertad a Arnoldo Alemán y como tienen las posibilidades de maniobrar dentro de los poderes del Estado, y así enviarle un mensaje al Presidente Bolaños, "si no te sientas en la mesa del diálogo y no reconoces las reformas constitucionales, seguimos, vamos a avanzar".

Dijo estar enterado de que en el Tribunal de Apelaciones esta lista la sentencia de Alemán, lo que confirma que Alemán es culpables a veinte años, y la sacarán cuando sea el momento político, y a quien le interesa políticamente esa sentencia es a Daniel Ortega.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Iván Escobar Fornos

Tema: Desaforación de Ministro

Dr. Iván Escobar Fornos magistrado de la CSJ: Yo he creído que es muy importante, para la sanidad política del país, el régimen familiar que se le acaba de dar al Doctor Arnoldo Alemán. Y de que se cumpla con el dictamen de la Contraloría General de la República, que exime al Doctor Alemán de esas, de todas esas acusaciones, para que se falle de acuerdo, con esas pruebas que es la fundamental para este tipo de juicio. No creó que las desaforaciones, sean una solución para el país, una solución política. Esto viene a complicar el problema. Cómo les digo. Hablo sin ningún interés político que este de por medio, todo lo contrario, esto me puede incluso acarrear problemas dentro de mí partido, porque esta es una posición diferente, pero eso no me, aleja de poder yo seguir militando en ese partido y seguir luchando por el mejoramiento de nuestro país.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

**CASA
PRESIDENCIAL**



**REPUBLICA
DE NICARAGUA**

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:00

PAG - 4 -